



Concours Régional Modèle et Allures Comtois, à La Roche sur Foron (74) 19 Août 2018 (Camille et Aurore Salzard)

Tous les ingrédients étaient réunis pour que ce Concours Régional Modèle et Allures Comtois soit le plus réussi : chevaux, soleil, lieu, éleveurs, juges, public... tout ? En tous les cas, le Syndicat Hippique des éleveurs de la Roche sur Foron avait misé sur la météo et le public avait répondu présent ! Déception quand au nombre de chevaux présents, malheureusement inhérent à l'ensemble de la filière nationale... Ce sont pourtant 66 juments, toutes brillantes, soyeuses et tressées qui ont défilé sur les 2 rings devant les juges.

De beaux produits, qui, pour certaines iront se mesurer à leurs congénères, sélectionnées elles-aussi lors de concours régionaux, et qui se retrouveront au Concours National à Maîche (25) dans le berceau de race, les 07 et 08 septembre prochains.

L'occasion pour Espritrait de poursuivre le jeu du « Qui es-tu, que fais-tu ? » mis en place depuis début 2018 et de collecter des témoignages (à retrouver sur le site). Jean-Philippe Bart pour l'ANCTC, Marc Enderlin Conseiller Municipal de La Roche sur Foron, Denis Dumas Eleveur de Trait Comtois ou Roger Roux-Fouillet pour l'ASECRA ont répondu présents et ont donné chacun de la voix pour faire passer des messages ! Si le cheval de trait comtois se porte mieux que les autres, l'ensemble de la filière trait doit rester sur ses gardes ! Mesdames, Messieurs les politiques, la préservation de notre diversité équine, ce patrimoine que représentent nos 9 races de chevaux de trait, ce n'est pas rien ! Nous avons besoin de vous pour que puissent vivre les éleveurs, pour que puisse vivre la filière Trait, et que les Ardennais, les Auxois, les Boulonnais, les Bretons, les Cob Normand, les Comtois, les Poitevins, les Percherons ou les Traits du Nord ne soient pas juste un souvenir, une illusion...

